



Masiva despedida a Pascualito

Cientos de personas participaron de lo que fue la despedida a quien fuera el funcionario de la Escuela Bernardo O'Higgins de Copiapó, Pascual Neyra Guzmán, conocido por todos como 'Pascualito', quien falleciera a la edad de 62 años.

El velatorio se desarrolló en su casa habitación situada en población Ferroviarios de la capital regional, a donde llegaron cientos de personas, a presentarle las condolencias a la familia del extinto. Ayer cerca del mediodía el cortejo fúnebre salió desde la vivienda, hasta la Escuela Bernardo O'Higgins, donde fue esperado por funcionarios, docentes, alumnos, amigos y cercanos de 'Pascualito', a objeto de participar del acto de responso, el que fue oficiado por diácono Juan Manuel García.

La carroza fue presidida por un carro policial, y al llegar al lugar, se

tocó la campana del establecimiento, irrumpiendo los presentes en intensos aplausos.

Todos participaron con gran respeto a la despedida de Pascualito, tras lo cual se procedió el cortejo fúnebre dirigiéndose hacia el Cementerio Parque, donde finalmente se realizó la sepultura.

Cercanos al extinto destacaron sus cualidades como amigo, como familiar, como deportista, y que sin lugar a dudas deja una gran huella en la Escuela donde laboró como asistente de la educación por casi 30 años.

Al respecto, María Guarda, directora del establecimiento, manifestó

“despedimos a nuestro querido compañero de trabajo y amigo Pascual Neyra Guzmán, quien estuvo durante muchos años en nuestro establecimiento. Muy comprometido, muy responsable, Un o'higgiano de tomo y lomo; apoyando siempre a los estudiantes, a los apo-



derados, y obviamente colaborando con todos los docentes y asistentes de la educación”.

Agregó la docente

“es bonito darse cuenta que a veces en la vida dejamos huella y en este caso Pascual dejó muchas. Una persona muy reconocida a nivel de comunidad, ¿quién no conocía a Pascualito?. Era un personaje bastante importante para la comunidad y tenía muchas actividades fuera del colegio: deportista y también muy amigo de sus amigos”.

Comentar que la Escuela va a ser recinto de votación, y que por la gran voluntad de las autoridades del proceso, se pudo realizar el responso en el lugar, situación de valoró y agradeció la directora del establecimiento.

“Esta era su segunda casa; entonces para la comunidad, para los docentes, para su familia, era importante que él pudiese estar en este espacio”.

El ex director Víctor Alvarez Boinilla, expresó su sentir

“Pasacual, primero fue mi alumno, después fue mi dirigido porque estuve como inspector general y director de la Escuela. Era muy perseverante, estudioso, aprendía rápido y siempre hacía todo ok. Muy buen funcionario; su asistencia, su presencia, todo impecable. Muy querido por la comunidad, no solamente en la Escuela O'Higgins, sino que de todas las escuelas porque él muy deportista”.

Añadió que

“aparte de ser colocolino, muy deportista y siempre participaba con los alumnos en el fútbol. Socó a muchos equipos campeones. También dirigió al equipo de Ferro aquí en la población. Era único, no solamente en la Escuela O'Higgins, sino que también un ícono de la ciudad de Copiapó, porque era muy conocido”.

